

La politique Développement Durable à Brax?

C'est aussi la gestion de l'éclairage urbain!



Voici un reportage vidéo de Fne Midi-Pyrénées sur #Brax!

<https://www.youtube.com/watch?v=JX47Pja6y4o&feature=youtu.be>

Tous les thèmes sont abordés: la pollution lumineuse, la santé, la biodiversité, les gains économiques majeurs pour les communes...

Une première phase a été menée: celle de l'extinction en nuit profonde.

La seconde phase nécessite un investissement plus important pour basculer les anciens et vieux éclairages en LED non polluantes.

Projet en cours d'étude à Brax en partenariat avec le **#SDEHG** avec le soutien de **Sébastien Vauclair**, astrophysicien qui oeuvre pour lutter contre la pollution lumineuse autour du Pic du Midi provenant des Métropoles dont celle de Toulouse.